



## PENGAJUAN PENDAFTARAN PPDB SMP DIMULAI Pemilik Nilai Tinggi Atur Strategi

YOGYA (KR) - Mulai Senin (25/6) kemarin, calon peserta didik baru untuk jenjang SMP negeri di Kota Yogya sudah dapat mengajukan pendaftaran secara online. Peraih atau pemilik nilai tinggi dalam Ujian Akhir Sekolah Dasar (UASDA) langsung mengatur strategi lantaran memiliki kesempatan dua kali.

"Dalam Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) sistem zonasi, warga Kota Yogya memang bisa memanfaatkan kesempatan untuk jalur prestasi dan zonasi murni. Ini untuk memberikan rasa keadilan karena letak SMP negeri tidak merata di tiap wilayah," jelas Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogya, Edy Heri Suasana, kemarin.

Pengajuan pendaftaran dilakukan secara online melalui laman [yogya.siap-ppdb.com](http://yogya.siap-ppdb.com). Kuota zonasi bagi siswa Kota Yogya mencapai 90 persen dari seluruh daya tampung. Dari kuota itu kemudian dibagi dua jalur, yakni jalur prestasi 15 persen dan zonasi murni 85 persen. Untuk jalur prestasi, pengajuan online dilayani pada 25 Juni hingga 3 Juli 2018. Sedangkan zonasi murni pada 25 Juni hingga 6 Juli 2018.

Dengan begitu, calon peserta didik baru yang memilih jalur prestasi dan tidak diterima di sekolah pilihan, maka bisa beralih ke jalur zonasi murni. Baik jalur prestasi maupun zonasi murni, jumlah pilihan sekolah dibebaskan atau bisa memilih 16 SMP negeri di Kota Yogya sesuai prioritas. "Kalau jalur prestasi ini penentuannya berdasarkan nilai, sedangkan zonasi murni berdasar jarak sekolah dengan rumah dengan basis RW. Bagi yang nilainya tinggi dan mau bersaing di jalur prestasi, dipersilakan," tandasnya.

Sementara salah satu orangtua siswa, Eko, mengaku sudah mengatur strategi untuk memasukkan anaknya ke SMP negeri di Kota Yogya melalui jalur prestasi. Kebetulan anaknya memiliki nilai UASDA sebesar 218. Meski tidak terlalu tinggi, namun sesuai rerata tingkat kota. Strategi yang dilakukannya ialah dengan memilih satu pilihan sekolah untuk jalur prestasi. Jika akhirnya tidak lolos, maka langsung beralih ke jalur zonasi murni dengan pilihan sekolah yang peluangnya lebih besar sesuai database jarak. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005